

Presidente de la Cámara de Comercio de Cuba se reunió con Ministro de Comisión Económica Euroasiática



Moscú, 22 sep (RHC) El Presidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba, Orlando Hernández Guillén, visitó la Comisión Económica Euroasiática y tuvo un encuentro con el Ministro para la Política Fiscal y Económica de dicha organización, Timur Zhaxylykov.

Hernández Guillén expresó la voluntad de Cuba por fortalecer los vínculos con la CEE, en aras de reingresar en los mercados de sus países miembros con productos tradicionales de exportación, como el tabaco y el ron y colocar los de nuevo tipo, como los médico- biofarmacéuticos, publica el sitio web de la cancillería cubana.

Zhaxylykov manifestó la intención de incrementar la cooperación con la Isla y extendió una invitación a su contraparte cubana para participar en el principal evento de intercambio de la Comisión, que es el Foro de Hombres de Negocios, a celebrarse en Belarus el próximo año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/202846-presidente-de-la-camara-de-comercio-de-cuba-se-reunio-con-ministro-de-comision-economica-euroasiatica>



Radio Habana Cuba